



連載 小中学校だより

生き生き!

ゆがわらっこ

vol.6



東台福浦小学校

地域の「よさ」の体験活動 お茶摘み体験と6月の運動会の紹介です。

お茶摘みは、3・4年生が行いました。「山からふるさとを見る」をテーマに、新緑のすがすがしい風を受けながらお茶摘み体験をしました。保護者の方も参加してくれました。

農業指導員さんや町の職員の方々から指導を受け、一人一人



かごを手に新芽をていねいに摘んでいきます。1時間もするとコンテナは一杯になり強い日差しと新芽からの照り返しに汗一杯になりました。

体験が終わるとお茶工場の見学に行き、お茶ができるまでの工程を勉強しました。

摘んだお茶は「おちゃいりむしパン」や「しんちゃごはん」として



給食のメニューとしてでてきます。地域の方々をお招きしての給食試

食会では「しんちゃのふりかけ」も人気の一品です。香りと彩りを味わえる東台福浦小ならではの旬の給食です。



6月28日(土)に運動会を実施します。本校

は、幼稚園との合同運動会で、1年生や6年生と幼稚園児との交流種目や園の保護者の方のリレーも見ものです。5・6年生による伝統の「よさこいソーラン」と「組み立て」は迫力満点の種目になっています。

準備や片付けに地域の方々や中学生もお手伝いしてくださる素敵な運動会です。



湯河原中学校

新生湯中の実現目指して

今年度も一人一人が湯河原中学校の良き伝統を引き継ぎ、「新生湯中」に向けて、「授業を大切にする学校」「暴力・暴言のない学校」「きれいな学校」を目指し教職員一丸となって取り組んでいます。

生徒総会では、生徒会本部が「新生湯中」を実現していくために、活動計画を考え行動していくという方針を出し、3年生が「新生湯中」実現のリーダーとなり、1・2年生につなげていくことを全校に投げかけ、承認されました。

また、すべてのクラスの学級目

標も発表され、新しいクラスでの意気込みが伝わってきました。生徒会本部も「生徒会新聞」や「千羽鶴をおくる計画」等の新しい事業も企画しています。

下級生は上級生の良いところを見習い、上級生は下級生の模範となるように意識して学校生活を

送ってくれると思います。

これから活動に期待してください。



運動会も生徒と共に力を合わせます

学校だより